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　皆さん、ようこそ前半最後のクリスマス例会にお越しい
ただきましてありがとうございます。 
　今日嬉しいことが1つ！萩原先輩久々に例会に登場くだ
さいまして元気な顔を拝見できまして心より嬉しく思ってます。
後ほど、お時間があれば一言どんな状況だったのかという
ことをお話しいただきたいと思います。 
　今日はクリスマスについて話ししたいんですけどひょっと
したら盛り下がるかもしれません。覚悟の上聞いてください
（笑）
　クリスマスって何の日だかご存知ですか？間違ってても
いいんで…ハイ、キリストの誕生日ハイ。キリストの誕生日
だと思っておられる？…じゃ、手をあげてない方は他の答え
を？でも多分違っています。それは間違った情報だと思いま
すよ。きっと。
　実はうちの社員でキリスト教の同志社大学キリスト教学
科を卒業した人間がたまたま入社しまして。その社員の父
親が神父さんでキリスト教をよく知っている彼にも一応確
認を取った話です。
　イエス、キリスト様。～お生まれになったのは今から2023
年前、これは多分間違いないと思うんですよね。西暦です
から。12月25日かどうかっていうのは本当に不明らしいで
す。ではどうしてその日クリスマスを全世界の人がお祝いす
るのか。これ疑問ですよね。私も疑問だったんですよ。イエ
スキリストの確かな誕生日でもないのに、なんで皆がお祝
いするのか。キリスト教が誕生して、宣教師が全世界に布教
のため散っていきましたね。
　日本に来たのはフランシスコザビエルです。そしてその中
の1人がフィンランドの、ラップランドっていう町に行ったとき、
なぜか12月25日にとても盛大なお祝い、お祭りをやってた

んですね。 
　私も一度フィンランドのヘルシンキに6月あたりに行った
ことありまして、日没が10時半ぐらいで日の出が1時半ぐら
い、 白夜ってやつです。ずっと真夜中まで外が明るい。とい
うことは12月25日のあたりは要するにほとんど暗い時期な
んですよ。 そうすると、人々は基本的には毎日毎日暗いん
でその時期にお祭りをしようっていうのがこのクリスマスの
起源だそうです。その同志社大学卒の人にも聞きました。そ
の通りですっていうことです。宣教師たちがこれ良いお祭り
だから、世界に広めようぜ、みんなということなんです。
　夜が長いし、暗いから、ここで1発お祭りやれば、キリスト
教の信者も増えるんじゃないかということで、このお祭りを
全世界に広げたそうです。これがクリスマスの始まりで、大
した日じゃないじゃん、ということです。日本の1番夜、冬至
は明日22日なんですけどね。大体25日前後っていうことな
んです。
　あともう1つサンタクロースはなんで赤い服着てるか知っ
てる方います？。最初は緑の服だったって知ってます？。
　それが50年ぐらい前に、そう、コカコーラです！ コカコー
ラもやっぱり冬寒くて飲み物が売れないんで、1発キャン
ペーンやろうということでサンタクロースに赤い服を着せ
てクリスマスパーティーにコーラ飲もうぜ！とキャンペーンを
大々的に行ったんです。そこからサンタクロースの服が赤く
なったということだそうです。
　あともう1個だけ。クリスマスイブて12月24日ですよね。
なんでイブ24日にお祝いするかって知ってる方います？
　その答えは、昔は時計がないので12月24日が暮れたら
25日と考えて24日の夜に クリスマスのお祝いをするという
ことだそうです。
　私が持ってるクリスマス豆知識で信じる人も信じない人
もあなた次第です、ということで。今日はタオリアルバンドも
クリスマスソングをやってくれます。
　はい、この辺で会長の時間を終わりたいと思います。
　本日はおおいに楽しんでいただきたいたいと思います。
よろしくお願いします。

�����
���������



2

幹 事 報 告3

幹 事 　織 田 裕 之
　メリークリスマス🌟
今日は参加者60名と非常に多く
の会員の皆さまにご参加いただ
いております。
　親睦動委員会の皆様が、打ち
合わせを重ねてくださって今日
のこの設営をしていただきました。

ありがとうございます。おいしい食事とおいしい飲み物で、今
日は楽しみたいと思います。
幹事報告とさせていただきます。ありがとうございました。

　皆さん、ご無沙汰しております。突
然のことだったので私もなんか急に
3月だったかな中村外科で、血液検
査をした先生が、これはまずいよっ
てことで。精密検査してがんがあると
いう風には言われたんです。ステー
ジ3のBというとこだったんですね。
ちょっと遅れたらまずかったと思うん
ですけど。2年間自分でも怠けてまし
て検査してなかったです。適当に、飲

んだり、食べたりしてたもんですか自分の始末が来ちゃったみ
たいな感じでした。今年、検査や抗がん剤だとかたっぷり味わ
いまして、大変な思いをしました。
　自分でも、病気もあんまりしたことがなくて、これは自分のせ
いだなという風なことは、感じておりました。
　ロータリーの皆さんにもね、ご挨拶しなくちゃという風に思っ
てたんですがなかなか気力がなくて最初のうちは、もう終わり
かな…なんて思ってたんでがなんとか抗がん剤も終わって、食
欲も出てきて、ちょっと体重も戻ったかなと。一時期は50㎏台に
なったんで。今、62㎏ぐらいですがあまり増やさないようにはし
たいとは思います。
　来年からは例会にも出て、なるべく生きてる証を立てたいな
という思いです。手術・入院だとかほんとに大変ですから皆さ
ん、検査だけはきっちりやっといた方がいいかなと思います。 ま
た仲間に加えていただいて、今後ともあの窓際で頑張っていき
たいと思いますんでぜひよろしくお願いします。
ご心配いただき本当にありがとうございました。

　皆さん、ようこそ前半最後のクリスマス例会にお越しい
ただきましてありがとうございます。 
　今日嬉しいことが1つ！萩原先輩久々に例会に登場くだ
さいまして元気な顔を拝見できまして心より嬉しく思ってます。
後ほど、お時間があれば一言どんな状況だったのかという
ことをお話しいただきたいと思います。 
　今日はクリスマスについて話ししたいんですけどひょっと
したら盛り下がるかもしれません。覚悟の上聞いてください
（笑）
　クリスマスって何の日だかご存知ですか？間違ってても
いいんで…ハイ、キリストの誕生日ハイ。キリストの誕生日
だと思っておられる？…じゃ、手をあげてない方は他の答え
を？でも多分違っています。それは間違った情報だと思いま
すよ。きっと。
　実はうちの社員でキリスト教の同志社大学キリスト教学
科を卒業した人間がたまたま入社しまして。その社員の父
親が神父さんでキリスト教をよく知っている彼にも一応確
認を取った話です。
　イエス、キリスト様。～お生まれになったのは今から2023
年前、これは多分間違いないと思うんですよね。西暦です
から。12月25日かどうかっていうのは本当に不明らしいで
す。ではどうしてその日クリスマスを全世界の人がお祝いす
るのか。これ疑問ですよね。私も疑問だったんですよ。イエ
スキリストの確かな誕生日でもないのに、なんで皆がお祝
いするのか。キリスト教が誕生して、宣教師が全世界に布教
のため散っていきましたね。
　日本に来たのはフランシスコザビエルです。そしてその中
の1人がフィンランドの、ラップランドっていう町に行ったとき、
なぜか12月25日にとても盛大なお祝い、お祭りをやってた

んですね。 
　私も一度フィンランドのヘルシンキに6月あたりに行った
ことありまして、日没が10時半ぐらいで日の出が1時半ぐら
い、 白夜ってやつです。ずっと真夜中まで外が明るい。とい
うことは12月25日のあたりは要するにほとんど暗い時期な
んですよ。 そうすると、人々は基本的には毎日毎日暗いん
でその時期にお祭りをしようっていうのがこのクリスマスの
起源だそうです。その同志社大学卒の人にも聞きました。そ
の通りですっていうことです。宣教師たちがこれ良いお祭り
だから、世界に広めようぜ、みんなということなんです。
　夜が長いし、暗いから、ここで1発お祭りやれば、キリスト
教の信者も増えるんじゃないかということで、このお祭りを
全世界に広げたそうです。これがクリスマスの始まりで、大
した日じゃないじゃん、ということです。日本の1番夜、冬至
は明日22日なんですけどね。大体25日前後っていうことな
んです。
　あともう1つサンタクロースはなんで赤い服着てるか知っ
てる方います？。最初は緑の服だったって知ってます？。
　それが50年ぐらい前に、そう、コカコーラです！ コカコー
ラもやっぱり冬寒くて飲み物が売れないんで、1発キャン
ペーンやろうということでサンタクロースに赤い服を着せ
てクリスマスパーティーにコーラ飲もうぜ！とキャンペーンを
大々的に行ったんです。そこからサンタクロースの服が赤く
なったということだそうです。
　あともう1個だけ。クリスマスイブて12月24日ですよね。
なんでイブ24日にお祝いするかって知ってる方います？
　その答えは、昔は時計がないので12月24日が暮れたら
25日と考えて24日の夜に クリスマスのお祝いをするという
ことだそうです。
　私が持ってるクリスマス豆知識で信じる人も信じない人
もあなた次第です、ということで。今日はタオリアルバンドも
クリスマスソングをやってくれます。
　はい、この辺で会長の時間を終わりたいと思います。
　本日はおおいに楽しんでいただきたいたいと思います。
よろしくお願いします。

委 員 会 報 告4

特になし

復活✨おめでとうございます
萩原達夫会員

米山奨学生 奨学金授与
王　睿涵さん

おう　えいかん

メリークリスマスです🎄
この季節、冬になったらもうお鍋の季節です。中国の場合は
火鍋です。今日はもうあんまりいい話絞り出せないですけど。 
そうですね、最近本当に充実していて先週の米山クリスマス
会もあったり今日もクリスマス会でそして日曜日になったら 
MIグランプリもあってすごい楽しみにしてます。
はい。よい日をお過ごしください。ありがとうございました。
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　5月11日の60周年記念例会
時にこの会場で例会をさせてい
ただきました。 
乾杯まで時間がございますので
少し話しをしながら時間を潰した
いと思います。
　先ほど登壇しました萩原さん、

実はね、夜本庄の銀座通りあたりに出没してました（笑）本人
はちょっと言えないでしょうね。 その時『あぁ大丈夫だな』と
私は結構安心した覚えがございます。今後とも長いお付き
合いをお願い申し上げたいと思います。 
　また今日はぱっと見ましたら、織田幹事の奥様が来てくだ
さっています。織田幹事の最愛の奥様ですので、皆さま
ちょっかい出さないようにお願いしたいと思います。
　また若い、コンパニオンかと思ったんですけどおひとりい
らっしゃいますね（笑）実は新会員の堀越徹也くんの奥様、
ご紹介します。どうぞお立ちください。
　あとは大丈夫ですよね。準備できましたでしょうか。
　それではお持ちいただきまして、坂田年度の半年間、無事
に順調に盛大に滞りなく終えることができました。ありがとう
ございます。また、織田さんがノミニーということでございまし
て、合わせてめでたいということで…はい、準備大丈夫で
しょうか。
　本日クリスマスということで皆様の今後のご健勝を記念
いたしまして、 盛大に乾杯をしたいと思います。
乾杯～。

5 ニコニコＢＯＸ発表

坂田清茂／織田裕之／滝澤博史／井河彰久／石原美枝
金井福則／真下　功／堀越徹也／櫻澤真琴／櫻井祐治
萩原達夫／八木茂幸／中島高夫／笠本　盛／橋本和也
渋澤健司／茂木　聡／須田礼子／坂本優蔵／茂木　正
長崎隆司／金子　章／鈴木　純／藤井　仁／渋谷修身
戸谷清一／小田切浩／宮田博史／佐藤賀則／矢島淳一
寺本和彦／永井保之／岡崎吉宏／橘高耕平／間正良昭
髙橋祐介／池田敦司／温井康宏／蓮見　裕／加藤玄静
堀越　茂／阪上清之介／五十嵐敦子／長谷川京子
井古田悦男
堀越久美子様

寺本和彦
ニコニコBOX委員会

今年の締めくくりクリスマス例会。
たくさん飲んで、笑って楽しみましょう。

ニコニコBOX
Message

合 計 46,000円

7 次回プログラム発表

8 点　鐘

宮田博史プログラム副委員長

　次回は1月11日木曜日、夜間例会
となります。18時半からですのでお
時間の間違いないようによろしくお
願いいたします。
　夜間例会は、2クラブ合同新年会
となります。多くの皆様のご参加をお
待ちしております。以上です。

本日はクリスマス例会に多くの皆様にご参加をいただき、あ
りがとうございます。本日司会進行を務めさせていただきます、 
親睦活動委員会の阪上でございます。
同じく石原美恵です。どうぞよろしくお願いいたします。

たくさんの皆さんにご参加いた
だきましてありがとうございます。
　素晴らしい夜を過ごしていた
だきたいと思います。
どうぞ、ごゆっくり💕

46,000円

6 出席委員会発表

本日の出席率 100％

鈴木　純出席副委員長

真下　功親睦活動委員長

佐藤賀則乾杯／直前会長

夜間例会は
100%となっております。

スポットライト
HIGHLIGHT

懇親会
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2023-2024年度　公共イメージ委員会

担当副会長／橋本和也
委　員　長／須田礼子　副委員長／小田切浩
委　　　員／渋澤健司・金井福則・長崎隆司・中谷嘉宏・内田 徹

掲
示
板

INFORMATION

今週の掲示板

ことしのクリスマスショー

あとがき

クリスマス例会に参加して

忘れ物がないか確認し、お気を付けてお帰りください。
皆様へのプレゼントは出口にご用意してあります。 

　今年、2月の血液検査で始まり、
3月に大腸検査、胃カメラでしらべ異常が見つかり高崎
総合医療センターで4月に再検査、5月に入院、出術そ
して7月から、12月の13日まで抗がん剤治療が続いて
おりました。
　まだ完治とは言えませんが、9ヶ月ぶりにロータリー
クラブに顔を出すことができ、このクリスマス例会に出
席させていただき懐かしい顔にも出会えて、とても嬉し
かったです。
　会長の時間での話は為になる話しで楽しかったです。
そして、まさかの突然の坂田会長からの振りで久しぶ
りの挨拶は緊張しました。
　今日の例会はインフルエンザの影響で、静かに大人
しく進行するかと思っていたのですがタケオリアルバ
ンドの懐かしい曲に思いのほか50代～60代の皆さん
方がノリノリでまさかのアンコール？？（笑）
久しぶりの本庄ロータリーの雰囲気を味わい、とても
楽しかつたです。
親睦委員会の細やかな気遣いと打ち合わせの多さを
感じます。本当に感謝です。
　治療中は積極的に出席する気にはなれませんでした
が、今回の例会出席で来年から出たいと思いました。
今後共よろしくお願いします。

萩原達夫

盛りあげていただきました！

　時の経つのは早いもので、この
クリスマス例会が終わりますと、
坂田・織田年度半年が終わりい
よいよ斉藤年度の準備体制が始
まる時期になりました。 
　先ほど会長がクリスマスの話
をしましたけど、他へ行くと大体ク
リスマスわからない、イブがわか

んないけど騒いでるって感じですよ。
ところが、さすがロータリアン。私が見てる範囲で誰もですね、
坂田会長の話をずっと聞いてました。これはやっぱり偉いなと
思ってました。
　ところで私、38年間ロータリーにいますけども、いつも思うこ
とはあるんです。ロータリークリスマス例会、おそらくここにい
る方の何割がクリスチャンですかね。 大半が仏教とか神道
でしょ。私は寺の住職ですよ。その住職がキリスト教のね、クリ
スマス礼会で締めをするってこともね、どうなんかなって（笑）
よく会長に言うんですよ。仏教で言ったら4月8日がお釈迦様
の誕生日だけどクリスマス礼会はやっても、こちらはやったこ
とないんですよね。これはどういうもんかなと思っております。
　まー日本は本当にいいとこで、仏教も神道もキリストもみん
な一緒にしちゃってやってる。 結果的にこの楽しい例会ができ
たということ。 先ほどの動画のように、我がクラブは本当にい
ろんなことをやりました。そして斎藤エレクト、織田ノミニーには
プレッシャーかかって俺の時にはどういう例会やろうかなと考
えているでしょうね。今日は皆さん方と同じ時間を楽しく過ごす
ことができてそしてまた1年が終わるわけでございます。 
たまたま私がパスト会長で1番上でございますので本庄締め
をさせていただきますので、皆様、ご起立ください。
　今年度の締めと来年辰年で天に上るごとく皆様方の家庭、
企業、ロータリーがうまく行くことを祈念いたしまして、お手を
拝借致します。

加藤玄静締めのことば
パスト会長

　皆さん本日は大変お疲れ様で
ございました。
　本日のクリスマス例会いかが
だったでしょうか。 親睦活動委員
会、真下委員長を中心としてほん
とにメンバーが手塩にかけて作り
上げた例会となっております。 
　先ほど加藤パスト会長もおっ

しゃられたようにこれがほんとに、坂田・織田年度のちょうど折
り返しで最後の例会となります。
　また、新年明けて、1発目例会も夜間合同例会ということに
なりますので、また息を抜くんではなくて、ギアを上げていくよ
うな、坂田・織田年度にしていきたいと、そして皆さんの協力を
得ながらまとまっていきたいと思いますので、どうぞ、皆様ご
協力の程をお願いいたします。
本日はどうもありがとうございました！

橋本和也閉会あいさつ
担当副会長


